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Allegato B) alla Deliberazione di Consiglio Comunale  n.  27  del  29/07/2016 
Ad oggetto: Recesso dalla convenzione con la Provincia di Padova e adesione alla Centrale di 
Committenza dell’Unione dei Comuni “Pratiarcati”. 
Approvazione nuova convenzione ai sensi dell’art. 30 del D.Lgs. n. 267/2000. 
 

Interventi registrati nel corso della discussione. 
SINDACO 

Come sapete, per poter fare appalti e bandi di gara sopra i 40 mila euro, abbiamo bisogno della cosiddetta 
“Centrale unica di committenza” e a tutt’oggi il Comune di Due Carrare aderiva alla Centrale unica di 
committenza della Provincia di Padova, ora sappiamo che la Provincia di Padova è stata oggetto di pesanti 
ridimensionamenti, soprattutto per quanto riguarda il personale, la mole di lavoro non rende, almeno a nostro 
avviso, i tempi abbastanza celeri come ci aspettiamo. Per tale motivo, la segretaria ha fatto una chiamiamola 
indagine, ha chiamato alcune Cuc e la Centrale unica di committenza dell’Unione dei Comuni Pratiarcati si è 
resa disponibile ad accettare la nostra convenzione e qui quindi questa sera approviamo contestualmente il 
recesso della convenzione con la Provincia di Padova e approviamo una nuova convenzione, ai sensi 
dell’articolo 30 del decreto legislativo n. 267/2000, con la Centrale unica di committenza dell’Unione dei 
Comuni Pratiarcati. 

Se avete chiarimenti, abbiamo la segretaria che ci può dare delucidazioni su ciò. 
 

CONSIGLIERE GARBO 
Avete visto, non volete fare neanche l’Unione. Se faceste l’Unione, potevamo fare la Centrale unica. 
 

SINDACO 
La Cuc non c’entra niente con l’Unione. 
 

CONSIGLIERE GARBO 
Non hai capito, è una battuta perché ci rivolgiamo ad una Unione che la può fare la Centrale unica. Penso 

che sia diverso il contenuto, ma è una battuta. 
 

SEGRETARIO GENERALE 
Le Centrali uniche di committenza dovranno ulteriormente aggregarsi, perché l’intento è quello di 

concentrare gli acquisti. Non so cosa ne verrà fuori, ma queste sono le disposizioni. Perciò bisognerà essere 
abilitati per determinati valori che già in questa Finanziaria del 2016 hanno imposto che certi tipi di appalti 
non possono neanche più essere normali Cuc ad essere Centrali di committenza, ma devono essere soggetti 
aggregatori abilitati. Perciò adesso fintanto che possiamo, usufruiamo di questa convenzione con l’Unione 
Pratiarcati e poi vedremo, perché devono essere una per regione poi. 

 
CONSIGLIERE GARBO 

È deprimente questa cosa del volere a livello nazionale con l’obiettivo sicuramente di avere la 
trasparenza, la competenza, perché c’è anche un problema di competenza per fare gli appalti, ma questo 
significherà che delle cose che si potevano fare in un tempo rapido, non sarà rapido. Quindi intanto si potrà 
garantire l’equilibrio di bilancio a livello europeo, perché i fondi rimangono, non vengono spesi e questa è 
l’Italia che progredisce andando indietro. 

 
CONSIGLIERE CRIVELLARO 

Esiste ancora la regola che per certi appalti una percentuale va all’ente appaltante? Quando viene fatta 
un’opera, viene fatto un appalto, una quota parte di questo appalto va a chi gestisce l’opera. La 
circonvallazione di Montegrotto l’ha gestita l’«Anas» come appalto, una parte della percentuale del 
finanziamento dell’opera, una percentuale che non so se del 5 o del 10 per cento, è andato ad «Anas»; con 
questo criterio dell’appalto delegato, rientra… questo non rientra. 

 
SEGRETARIO GENERALE 

Quello che è successo con Montegrotto non mi è dato sapere. Per quanto riguarda l’attuale convenzione 
che si andrà a stipulare, prevede che noi rimborsiamo solo il tempo che il personale dell’Unione dedica alla 
materiale stesura degli atti. Se noi mettiamo un nostro dipendente, non paghiamo niente.  
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CONSIGLIERE CRIVELLARO 
Nel mio lavoro per sostituire un parafango, ci vogliono sei ore... 
 

SEGRETARIO GENERALE 
Non c’è un numero di ore… 
 

CONSIGLIERE CRIVELLARO 
Non c’è un tempario per predisporre un appalto, quindi è a forfait. I tempi di esecuzione massimi sono 

inclusi nella convenzione o è una cosa a seconda della mole degli impegni? 
 

SEGRETARIO GENERALE 
Non ho capito la domanda. 
 

CONSIGLIERE CRIVELLARO 
Noi dobbiamo presentare un appalto, loro ci fanno l’istruttoria... 
 

SEGRETARIO GENERALE 
In realtà, buona parte del lavoro la facciamo noi, poi loro lo prendono in mano dal momento in cui va in 

pubblicazione. Perciò è limitata l’attività del soggetto esterno. 
 

CONSIGLIERE CRIVELLARO 
Ma c’è un periodo di salvaguardia, un periodo di prova? 
 

SEGRETARIO GENERALE 
C’è un periodo di recesso di due mesi mi pare: se non siamo contenti, recediamo. 
 

CONSIGLIERE CRIVELLARO 
Non recedere dal contratto che si sta facendo adesso, per chiudere l’appalto c’è già per legge un termine? 
 

SEGRETARIO GENERALE 
C’è la conferenza dei Sindaci che darà le priorità, a seconda di come vengono presentate dai vari Comuni 

aderenti, ma attualmente siamo in quattro Comuni che abbiamo aderito, non è che sia un numero illimitato. 
 

CONSIGLIERE CRIVELLARO 
È per avere un’idea, se uno presenta un documento, magari arriva fra sei mesi; mi allaccio al discorso che 

ha fatto Garbo. 
 

SEGRETARIO GENERALE 
Queste cose nella convenzione sono scritte, invece con la Provincia le ultime esperienze che ci sono state, 

sono state proprio su questo ordine, che ci mandano gli atti e non vengono pubblicati prima di sei mesi. 
Inizialmente erano pochi i Comuni aderenti alla Centrale unica di committenza della Provincia, adesso sono 
quasi la totalità, ma nel frattempo la Provincia ha perso i dipendenti. 

 
CONSIGLIERE GARBO 

Quindi alcune gare che ci sono da fare, perché sono rimaste in itinere già da tempo che doveva farle, che 
previsioni ci sono di reazione da parte dell’Unione Pratiarcati in merito a quelle che sono le eventuali nostre 
esigenze? 

 
(Intervento fuori microfono) 

 
Che struttura ha l’Unione Pratiarcati per questa cosa qua? 
 

SEGRETARIO GENERALE 
Attualmente hanno tre persone dedicate, così come la Provincia. 
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SINDACO 
Con la differenza che l’Unione Pratiarcati fa quattro Comuni, mentre la Provincia ne fa cento meno i 

quattro dei Pratiarcati. 
Se non ci sono ulteriori domande, chiarimenti, mettiamo in votazione. 
Chi è favorevole? 
Approvato all’unanimità. 
Immediata esecutività. 
Chi è favorevole? 
Dichiarato immediatamente esecutivo. 

 


